
 

Столешницы изготовлены из 30 мм MDF, облицованной натуральным шпоном, 

кромка столешниц изготовлена из массива дерева и имеет декоративную 

профильную фрезеровку.

Столешницы и каркасы столов выполнены с инкрустацией шпона отличающегося по 

текстуре и цвету. Столешницы рабочего стола и брифинга имеют вставку из 

натуральной кожи зеленого цвета.

Каркасы столов изготовлены из 55 мм MDF, облицованной натуральным шпоном.

Ручки изготовлены из латуни.

The desk boards are made of MDF 30 mm thick veneered in wood, the edgebands of the 

desk boards are made of wood and have profile-shaped cutting. 

Wood veneer on surfaces of desk boards and structures are carried out in encrustation 

with different texture and colors. The boards of the desk and of the briefing have 

decorative natural leather insert in green color.

Structures are made of MDF 55 mm thick veneered in wood.

 Handles are made of brass.

HOW TO ORDER

ОБОЗНАЧЕНИЕ   

NOTATION

При составлении заказа укажите артикул элемента  и его цветовое решение. 

Возможные цветовые решения для каждой группы элементов указаны в начале 

соответствующего раздела  прайс-листа.

At the order specify the article of an element  and its colour  scores. Possible colour 

scores  for each group of  elements are specifed in the beginning of corresponding 

section of the pricelist.    

ПРИМЕЧАНИЕ 

NOTES

  * Под заказ, стоимость может быть выше указанной в прайсе.   *  For order. Price for such item may overhelm price stated in this pricelist.

СТОЛЫ

DESKS

КАБИНЕТЫ РУКОВОДИТЕЛЯ

Walnut* 

ОСНОВНЫЕ 

ЦВЕТА                 

BASIC COLOURS

Орех*

ОПИСАНИЕ

DESCRIPTION

COUNTRY OF ORIGIN: CHINA

The structures of cabinets are made of MDF 55 mm thick, shelves are made of MDF 19 

mm thick veneered in wood. 

Tops of cabinets are made of MDF 80 mm thick veneered in wood, the edgebands of the 

desk boards are made of wood and have profile-shaped cutting. 

The structures and fronts of cabinets are carried out in encrustation with different texture 

and colors.

The panel doors are made of MDF 19 mm thick veneered in wood

The glass doors in wooden frame are made of tempered & colored glass.

Handles are made of brass.

The pedestal’s structure is  made of MDF 55 mm thick veneered in wood..

Tops of pedestals are made of MDF 30 mm thick veneered in wood, the edgebands of 

the desk boards are made of wood and have profile-shaped cutting. 

The pedestal is carried out in encrustation with different texture and colors.

Handles are made of brass.

Э Р Г О Н О М И Ч Н А Я   О Ф И С Н А Я    М Е Б Е Л Ь 1 E R G O N O M I C   O F F I C E   F U R N I T U R E

ЗАКАЗ

КОЖАНЫЕ 

ВСТАВКИ                 

LEATHER INLAYS

Зеленый* Green* 

The furniture is supplied in Kit, excluding the pedestals, packed with cardboard and 

polystyrene. The corners are protected with corner-savers in anti-crash plastic.

For quick and easy part connection there are used special durable 4-component

assembly system with conical screws. 

Каркасы шкафов изготовлены из 55 мм MDF, полки из 19 мм MDF, облицованной 

натуральным шпоном.

Верхние крышки шкафов изготовлены из 80 мм MDF, облицованной натуральным 

шпоном, кромка изготовлена из массива дерева и имеет декоративную профильную 

фрезеровку. 

Каркасы и фасады шкафов выполнены с инкрустацией шпона отличающегося по 

текстуре и цвету.

Глухие двери изготовлены из 19 мм MDF, облицованной натуральным шпоном.

Стеклянные двери в деревянной раме изготовлены из закаленного тонированного 

стекла.

Ручки изготовлены из латуни.

ШКАФЫ      

CABINETS

БЕРКЛИ

EXECUTIVE OFFICE BERKELEY

СТРАНА ПРОИЗВОДСТВА: КИТАЙ

УПАКОВКА               

И СБОРКА                

PACKING AND 

ASSEMBLY

Вся мебель, за исключением тумб, поставляется в разобранном виде, упакованная 

в гофрокартон и защитную пленку. Углы упаковки защищены пластиковыми 

накладками из ударопрочного пластика.

Для соединения деталей используется особо прочная 4-х компонентная стяжка с

конусным винтом.  

ТУМБЫ

PEDESTALS

Каркас тумбы изготовлен из 55 мм MDF, облицованной натуральным шпоном.

Верхняя крышка тумбы изготовлена из 30 мм MDF, облицованной натуральным 

шпоном, кромка изготовлена из массива дерева и имеет декоративную профильную 

фрезеровку.

Тумба выполнена с инкрустацией шпона отличающегося по текстуре и цвету.

Ручки изготовлены из латуни.

ЦВЕТОВЫЕ РЕШЕНИЯ COLOUR SCORE



*) Под заказ. Стоимость может быть выше указанной в прайсе      . Хит продаж       .

СТОЛ КОФЕЙНЫЙ

COFFEE TABLE

34 0,1 1

98 091

BRIEFING

60 0,36 3

83200

ЦВЕТ

83606

орех орех

УПАКОВКА (kg/m3/packs)

ТУМБЫ

РАЗМЕРЫ (cm)

АРТИКУЛ

БРИФИНГ

281 1,5 5

ЦВЕТ

ЦЕНА (rub.)

83711

45 0,28 4

орех 

(кожаные вставки: зеленый)

орех 

(кожаные вставки: зеленый)

414 587

СТОЛЫ

Э Р Г О Н О М И Ч Н А Я   О Ф И С Н А Я    М Е Б Е Л Ь 2 E R G O N O M I C   O F F I C E   F U R N I T U R E

АРТИКУЛ

СТОЛ С ТУМБАМИ

DESK WITH PEDESTALS

КАБИНЕТЫ РУКОВОДИТЕЛЯ БЕРКЛИ СПЕЦИФИКАЦИЯ

TECHNICAL SPECIFICATION

ЦЕНА (rub.)

210 x 100 h 80 120 x 70 h 80

ЦВЕТ

ЦЕНА (rub.)

83100

EXECUTIVE OFFICE BERKELEY

262,3 0,8

РАЗМЕРЫ (cm)

УПАКОВКА (kg/m3/packs)

АРТИКУЛ

212 x 49 h 212 265 x 49 h 212

УПАКОВКА (kg/m3/packs) 261 0,93 9 9

СИСТЕМА

ХРАНЕНИЯ

ШКАФ ШКАФ-ГАРДЕРОБ

РАЗМЕРЫ (cm)

CABINET CABINET-WARDROBE

орех орех

187 163 245 370

АРТИКУЛ

ЦВЕТ

83540 83550

ЦЕНА (rub.)

глухие +стеклянные двери

стеклянные двери

EXTENSION DESK

80 x 60 h 80

83700 83612

орех

121 296

ПРИСТАВКА

370 027

330 x 120 h 76 60 x 60 h 42

198 1,54 7 21

120 x 60 h 42

0,07 1

орех

39 108 47 296

КОНФЕРЕНЦ-СТОЛЫ, 

ЖУРНАЛЬНЫЕ 

СТОЛЫ

СТОЛ ДЛЯ ПЕРЕГОВОРОВ 

CONFERENCE TABLE 

РАЗМЕРЫ (cm)

УПАКОВКА (kg/m3/packs)


